

АРХАНГЕЛЬСКИЙ
ОБЛАСТНОЙ
СЛОВАРЬ

17



Закабалить – Залячкаться

МОСКОВСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ИМ. М.В. ЛОМОНОСОВА
ФИЛОЛОГИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ

АРХАНГЕЛЬСКИЙ ОБЛАСТНОЙ СЛОВАРЬ

Вып. 17

Закабалить – Залячкаться



МОСКВА НАУКА 2016

УДК 811.161.1(81'28)

ББК 81.2Рус-67

А87



*Издание осуществлено при финансовой поддержке
Российского гуманитарного научного фонда (РГНФ),
проект № 16-04-16108*

Автор идеи Словаря и редактор 1–12 вып.

О.Г. ГЕЦОВА

Редактор

Е.А. Нефедова

Рецензенты:

чл.-корр. РАН С.А. Мызников

д. ф. н. Л.Я. Костючук

Авторы словарных статей:

Н.А. Артамонова, О.Г. Гецова, И.Б. Качинская,

А.Б. Коконова, А.В. Малышева, О.А. Маховая,

Е.А. Нефедова, О.Н. Николаева, Е.В. Проколова

Издание выходит с 1980 г.

Архангельский областной словарь / [ред. Е.А. Нефедова]. – М. :
Изд-во Мос. гос. ун-та им. М.В. Ломоносова, 1980–1996. – М. : Наука,
1999 – . – ISBN 5-02-011621-1.

Вып. 17: Закабалить – залячкаться / [ред. вып. Е.А. Нефедова]. –
2016. – ISBN 978-5-02-039982-2 (пер.).

17 выпуск «Архангельского областного словаря» (вып. 1 – М., 1980, вып. 16 – М., 2015) содержит уникальный материал, собранный филологами кафедры русского языка Московского государственного университета имени М. В. Ломоносова. В словарь включены ценнейшие факты народной речи, отражающие духовную и материальную культуру русского народа и необходимые как для лингвистических исследований, так и для исследований по русскому фольклору, этнографии, истории.

Для специалистов филологов, историков, учителей, студентов и всех, любящих и изучающих речь русского народа.

The seventeenth issue of Archangelsk Region Dialect Dictionary (iss. 1 – Moscow, 1980, iss. 16 – Moscow, 2015) comprises unique materials collected by the linguists of the Russian Language Department of Moscow State University. The dictionary includes valuable facts of everyday speech which make it an indispensable instrument for both language studies and investigations in the field of Russian folklore, anthropology and history.

Intended for linguists and students of literature, historians, teachers, undergraduates and all those who are interested in Russian traditional culture.

ISBN 978-5-02-039982-2

© Коллектив авторов, 2016

© Издательство Московского университета,
художественное оформление, 2001